

UNIVERSITE DE CALGARY

Bien que l'Université de Calgary ne manque pas de moyens pour l'étude des relations internationales et qu'un étudiant au niveau du baccalauréat puisse mettre l'accent, dans son programme, sur les relations internationales, leur étude, comme telle, n'est pas encouragée. Les cours en ce domaine semblent viser essentiellement à satisfaire aux exigences des programmes d'études du département de sciences politiques. En plus d'un cours sur les relations internationales proprement dites, l'Université donne d'autres cours de base: organisations internationales et droit international par exemple. Les cours sur la politique étrangère sont peu nombreux. On peut suivre un cours sur l'histoire de la politique étrangère américaine, mais il n'y a pas de cours sur l'histoire de la politique étrangère canadienne comme telle, ni sur les relations Canada-États-Unis. Un bon nombre de cours portent sur les gouvernements et les politiques d'autres pays. On ne signale aucun projet d'expansion.

L'Université dispose de moyens considérables pour diriger des travaux au niveau supérieur. Cependant, au niveau du baccalauréat, les cours sur la politique étrangère sont peu nombreux. Il y a un cours sur l'histoire des relations des États-Unis avec l'étranger, mais pas de cours sur la politique étrangère du Canada comme telle, bien que le département d'histoire dispense un cours sur l'histoire des relations canado-américaines.

UNIVERSITÉ CARLETON

L'étudiant peut se spécialiser en relations internationales au niveau du baccalauréat en s'inscrivant au programme du baccalauréat avec